

## Dedicación del Nuevo Centro Bíblico en La Plata, Argentina.

El pasado domingo 28 de abril se realizó el Servicio de Dedicación del nuevo Centro Bíblico. Participaron aproximadamente 120 personas entre miembros e invitados. Se recibió la visita internacional de los misioneros Elías Park de Brasil, Mateo Arevalo de Bolivia, Esteban Cho de Perú, y José y María Ahn de Chicago. El Mro. José Ahn Compartió el mensaje basado en San Marcos 2, titulado "Jesús nombro a doce" y versículos claves (13,14) *"Después subió al monte, y llamó a sí a los que él quiso; y vinieron a él. Y estableció a doce, para que estuviesen con él, y para enviarlos a predicar"*. En su predicación el Mro José Ahn planteo la pregunta ¿qué debía hacerse en este nuevo centro bíblico? y en base a esta palabra compartió una dirección con tres aspectos claves: Que ese lugar sea para (1) **estar con Jesús**, es decir, que allí los hermanos puedan tener una relación personal con Cristo, a través de la oración, el estudio de la Palabra, la alabanza, etc. (2) que el nuevo centro bíblico sea **un lugar del cual se envíen muchos pastores y misioneros** a predicar, que alcancen toda la Universidad Nacional de La Plata, toda las 23 Provincias de Argentina y el mundo entero para Cristo. Y (3) que la nueva iglesia sea un **espacio donde muchas personas sean libres** de la opresión del enemigo especialmente del pecado. Luego del mensaje los misioneros Juan Carlos Vivas y Josverlyn Valladares compartieron sus testimonios de vida y posteriormente se realizó la oración de dedicación a Dios de la nueva iglesia y la confirmación de la ordenación de los misioneros Juan Carlos y Josverlyn como directores del Capítulo. El servicio finalizó con una hermosa danza multicultural de la Historia de UBF La Plata.









